

In Kürze erscheint

in der reizvollen Geschenkausstattung des erfolgreichen Breviers

GOETHE ALS BEGLEITER



Einkehr bei Gottfried Keller

Einführung von Hans Brandenburg

In Batist gebunden RM 4.-



Zum erstenmal spiegelt dies Buch in einer konzentrierten Sammlung die Anschauungs- und Gedankenwelt Gottfried Kellers. Wahrhaftig eine überraschende und bereichernde Begegnung, die durch die verständnis- und liebevolle Einführung von Hans Brandenburg noch vertieft wird. – Über Volk und Staat, Natur und Kunst, über den Menschen und das Ewige finden wir eine Fülle von Erkenntnissen und Bekenntnissen. Wir erkennen die vollkommene Geschlossenheit von Gottfried Kellers Persönlichkeit in allen Widersprüchen: den verkrachten Landschaftsmaler als den großen Naturdichter, den treuen Eidgenossen als echten Deutschen, den grimmigen Einzelgänger und hilfreichen Volksfreund, den Freiheitskämpfer und gewissenhaften Staatsdiener, den Warner und Schutzgeist, den Gottesleugner und Gottesstreiter. Gerade weil er, der Dichter, sich selbst in Erlebnis und Gestalt verbirgt wie Gott in seiner Schöpfung, kann eine Sammlung seiner Gedanken, in der seine dem Leben entpreßte Weisheit einmal unmittelbar fließt, uns erst recht belehren, fördern und begleiten. Auch sie schenkt uns den „goldenen Überfluß der Welt“.



R. PIPER & CO. VERLAG · MÜNCHEN